

Prevé Rubio ajustes a reforma migratoria (Reforma 08/05/13)

Prevé Rubio ajustes a reforma migratoria (Reforma 08/05/13) Marco Rubio es uno de los ocho senadores que elaboró el proyecto de reforma migratoria. Foto: AP Rafael Mathus Ruiz/Corresponsal New York, Estados Unidos (7 mayo 2013).- Atento a las primeras resistencias que ha cosechado el proyecto de reforma migratoria entre conservadores, el Senador republicano Marco Rubio indicó que la letra de la iniciativa deberá ser modificada para reforzar la seguridad fronteriza con el fin de que sea aprobada en el Congreso. Rubio, estrella ascendente entre los republicanos, ha buscado cosechar apoyos para la reforma migratoria entre el público conservador de Estados Unidos, que ven con buenos ojos al Senador por Florida. Así, se ha convertido en un actor central para lograr el respaldo necesario para que la iniciativa atraviese la Cámara de Representantes, bajo control republicano. "La mayoría de los conservadores están dispuestos a apoyar la reforma de inmigración, siempre que tome medidas serias para evitar otra ola de inmigración ilegal en el futuro", dijo ayer Rubio en un comunicado. "Es por eso que para que este proyecto se convierta en ley, tendrá que mejorar para reforzar la seguridad fronteriza y la aplicación aún más y para limitar el poder discrecional del Gobierno federal en la aplicación de la ley". Rubio mantuvo encuentros con varios grupos de activistas conservadores, incluidos grupos del movimiento ultraconservador Tea Party, que en las elecciones del 2010 lo acogió como uno de sus "príncipes", en un apoyo que resultó vital para que el joven hispano llegara al Senado de Estados Unidos. "Fuimos invitados por la oficina del Senador Rubio para discutir la legislación vigente en materia de inmigración, y lo más importante, ofrecer nuestros puntos de vista sobre cómo pensamos que se puede arreglar", dijo Niger Innis, director de Alcance Nacional de TheTeaParty.net, uno de los grupos que se reunió con el Senador, según el sitio Politico. La ofensiva de Rubio con los conservadores llega justo cuando se presentaron en el Senado las primeras propuestas de modificaciones al proyecto original de "la banda de los ocho", que esta semana será "remarcado", tal como se dice en la jerga legislativa al proceso de inclusión de enmiendas a un proyecto de ley. Esas modificaciones comenzarán a ser revisadas el jueves, en otra audiencia clave en el Comité Judicial del Senado, que marcará el inicio del proceso de "remarcación" de la ley. Ese proceso, temen algunos, podría llegar a endurecer aún más la "ruta a la ciudadanía", que en el proyecto original requiere una espera de 13 años, además del pago de una multa e impuestos atrasados. Rubio dijo que será necesario adoptar medidas adicionales para hacer frente a los costos potenciales para los contribuyentes de la iniciativa. De hecho, el líder republicano del Comité Judicial del Senado, Chuck Grassley, fue quien presentó el mayor número de propuestas de modificaciones a la ley: 77. El otro legislador republicano de peso en ese Comité, Orrin Hatch, propuso otras 24 enmiendas. Una de las propuestas de modificaciones que promete generar polémica pertenece al Senador Patrick Leahy, presidente del Comité, quien propuso reconocer como "matrimonio", para los fines de la ley, a cualquier unión que esté en cumplimiento con las leyes estatales o del país extranjero donde se realizó. Esto abriría la puerta a extender los beneficios de la ley a parejas del mismo sexo.